



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



13/01/2023

LEGISLATIVO

En entrevista en Radio Fórmula, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda

Afirmó que, la lectura es lo que pasó, lo que dijeron cada uno de los tres presidentes de los partidos del PAN, PRI y PRD, la buena noticia es que la coalición 'Va por México' ya está puesta, lista, decidida para este año en las campañas del Estado de México y en Coahuila y por supuesto para las campañas en el 24, incluyendo la presidencial. Es ya el inicio de un nuevo camino, de un nuevo México, de una nueva manera de gobernar que será a través de un gobierno de coalición. Como panista estoy listo, decidido a que en el momento que se abra el registro de candidaturas inscribirme (para la Presidencia de la República 2024); cuento con la experiencia tanto en la actividad política, como en la administrativa de gobierno para encabezar el polo opositor, a esta alianza y quiero aportar toda mi experiencia, lo que he aprendido en estos últimos casi 40 años".

https://drive.google.com/file/d/1SCgEVA23l0gwW4nqgzc1d4hRUYO_cUWy/view